

Fue ratificada por dos años más

Presidente de la entidad, Luis Riveros, obtuvo mayoría absoluta de los votos y fue legitimado en el cargo por la asamblea de socios.

La actual directiva de la Asociación Gremial de Empresarios de Illapel AUCO A.G. fue ratificada por un nuevo período de dos años en el cargo, luego que la asamblea de socios participara -el pasado viernes 28 de junio- en el proceso eleccionario que correspondía a la institución tras dos años de vida.

En dependencias de la Municipalidad de Illapel se realizó la votación y posterior escrutinio que ratificó como presidente de los empresarios illapelinos a Luis Riveros Larrondo, quien resultó electo con 19 votos a favor y sólo un voto en blanco.

“Agradezco a los socios de AUCO A.G. la confianza que han depositado en mi persona para continuar al mando de nuestra querida institución, ahora en una nueva etapa de consolidación del trabajo que venimos desarrollando los últimos dos años”, sostuvo el presidente de los empresarios de Illapel.

En tanto, el Directorio que acompañará a Luis Riveros en su nuevo período será el mismo que ha trabajado con él hasta la fecha. Se trata del vicepresidente, Gerardo López; Secretario, Javier Pérez; Tesorero, Eduardo Aguilera; Primer Director, Alfredo Valencia; Segundo Director, Enrique Castillo; Tercer Director, Francisco Álvarez; Cuarto Director, Rodrigo Dabed; y Quinto Director, Héctor Cofré. Todos ellos fueron legitimados con el voto de los socios de AUCO A.G.

Directiva de la Asociación de Empresarios de Illapel

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 01 July 2013 17:04 -

Entre los objetivos de la directiva de los empresarios locales para el nuevo período que enfrentan está consolidar su posición en Illapel y la provincia del Choapa; aumentar el número de socios de la organización, que actualmente supera las 30 empresas; además de concretar iniciativas de desarrollo junto a las compañías mineras que operan en la zona, en beneficio de las empresas afiliadas a la asociación gremial illapelina, sus trabajadores, que en total bordean las 800 personas, y la comunidad.